

«Formulare schaffen keine Wohnungen.»



R. Hegetschweiler

Rolf Hegetschweiler

*Nationalrat, Direktor Hauseigentümerverband
Kanton Zürich*

Jedes Jahr werden gegen 100'000 neue Mietverträge im Kanton Zürich abgeschlossen. Auf einem speziellen, amtlichen Formular muss der Vermieter zusätzlich die Höhe der Vormiete bekannt geben wie auch eine allfällige Änderung des Mietzinses. Dabei sind Rechtsfälle um

Anfangsmieten sehr selten: 1999 waren es neun, 2000 gar nur sechs und 2001 zehn. Also ein gigantischer Papierkrieg, der auch keine zusätzlichen Rechte und Vorteile bringt. Stoppen wir diesen Leerlauf. Am 9. Februar 2003 ist an der Urne Gelegenheit dazu.

JA **Am 9. Februar 2003:**
**zur Abschaffung
der Formularpflicht
im Mietwesen**

(Einführungsgesetz zum ZGB - Änderung)